

inicio > Medio Ambiente > **Ecopetrol** lleva pedagogía sobre la industria petrolera y la transición energética al...

Medio Ambiente

## **Ecopetrol** lleva pedagogía sobre la industria petrolera y la transición energética al Huila

Por **La Última** - 16 noviembre, 2024

9 0



Únete al canal de noticias de WhatsApp de La Última

Medio Ambiente

La feria itinerante "**Ecopetrol** a tu lado", llegó a los municipios de Neiva, Aipe, Palermo y Yaguará, en el Huila, donde 1.850 personas tuvieron la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos sobre la industria petrolera y la transición energética.





Esta iniciativa busca acercar a las comunidades a los procesos de la industria de hidrocarburos y su evolución hacia fuentes energéticas sostenibles, con una metodología de diálogo y aprendizaje compartido.

La actividad incluye espacios interactivos como el Túnel del Tiempo, donde los asistentes exploran el origen del petróleo y el gas, su uso actual y el papel de las energías renovables en el futuro. Además, funciones de cine y presentaciones culturales complementan la experiencia, con el propósito de que niños, jóvenes y adultos conozcan el compromiso de [Ecopetrol](#) con el desarrollo sostenible de las comunidades.



La feria también incluyó un espacio musical dirigido por el maestro Omar Cuéllar, conocido en el mundo artístico como "Rumichaca", quien ofreció a los asistentes conceptos generales sobre la interpretación de instrumentos y coplas de rajaleñas, con el propósito de promover y preservar la cultura huilense.



Síguenos en nuestro Facebook: La Última

"Es una actividad muy recreativa donde también nos hemos podido dar cuenta de que [Ecopetrol](#) está inmersa en todos los lugares donde hay explotación petrolera. Es una empresa que no solo está pendiente de la explotación como tal, sino del cuidado de nuestro entorno", indicó Sandra Milena Polanía, docente de la Institución Educativa Jesús María Aguirre, de Aipe.





Gracias al respaldo de autoridades locales, juntas de acción comunal e instituciones educativas, "Ecopetrol a tu lado" ha recorrido diferentes regiones del país en busca de consolidar una relación de confianza con las comunidades en sus áreas de operación.

En lo que va del año esta feria ha impactado a más de 8.500 personas en Casanare, Boyacá, Meta, Magdalena Medio, Huila y Putumayo. Próximamente visitará La Guajira y Cartagena, para fortalecer el compromiso de **Ecopetrol** con la educación y la sostenibilidad en Colombia.

ETIQUETAS Medio Ambiente



Artículo anterior

**Controlan incendio por corto circuito en una valla publicitaria**

Artículo siguiente

**Procuraduría pide revocar nulidad de la elección de Johan Steed Ortiz**



## ARTÍCULOS RELACIONADOS



**Porcicola contamina la quebrada La Sardinata, piden intervención de la CAM...**

La Última - 7 noviembre, 2024



**Ejército y Comfamiliar, se unen para reverdecer a Palermo**

La Última - 4 noviembre, 2024



**Postule su iniciativa ambiental**

Luisa Dávila - 31 octubre, 2024



**SOBRE NOSOTROS**

**SÍGANOS**

[Inicio](#) [Neiva](#) [Actualidad](#) [Judicial](#) [Regional](#) [Política](#) [Deportes](#) [Internacional](#) [Salud](#)

©

